
Faut-il arrêter de manger les animaux ?

Questions     :  

-Y a-t-il des alternatives ?
-Que comptez-vous faire suite au visionnage du film ?
-Allez vous arrêter ou diminuer votre consommation ?

Annwenn : Je suis prête à diminuer ma consommation de viande, j’ai été touchée car
on voyait  beaucoup  les  dangers  de  la  consommation  de  viande.  Nous  on voit  la
viande dans notre assiette mais on n’imaginait pas du tout ce qu’il y a avant. C’est
compliquer d’arrêter mais diminuer je peux.

Lilou : Je vais essayer de diminuer mais j’ai une habitude très ancrée de manger de la
viande, c’est aussi à cause de mon entourage.

Conclusion : Suite au visionnage nous avons sondé les élèves de la classe.
Pour le premier groupe, elles ne comptent pas changer leurs habitudes mêmes si le
film les a dégoûtées parce qu’elles trouvent cela difficile et que à leur échelle elles ne
peuvent rien changer.
Alors que dans le deuxième groupe Isaline va essayer d’arrêter de consommer de la
viande complètement, car elle avait déjà réduit sa consommation à deux à trois fois
par semaine et ce film lui a donné une motivation supplémentaire. Youn lui avait déjà
une consommation réduite et des habitudes en faveur de l’environnement. Il achète sa
viande et ses paniers de légumes chez des petits producteurs directement. Le film a
renforcé ses idées.
Les alternatives données par les deux groupes sont : essayer de faire le maximum par
soi-même ou par des producteurs à proximité.


